

N°2022/246

Nouméa, le 30 septembre 2022

JOURNÉE BLEUE DES SENIORS VENDREDI 7 OCTOBRE DE 10H À 15H30

Le centre communal d'action sociale (CCAS) de la ville de Nouméa s'associe à la Semaine Bleue nationale et offre aux seniors de la commune l'occasion de participer à la Journée Bleue avec des animations, un repas festif et un bal.

L'objectif de cette Journée Bleue est de favoriser le lien social et lutter contre l'isolement des aînés. Elle est organisée par le centre communal d'action sociale de la ville de Nouméa (CCAS) en partenariat avec des associations œuvrant en faveur des seniors et qui se sont réunies afin de préparer la décoration de la salle pour l'occasion.

Au programme de cette journée de rencontre et de détente : des animations, un repas festif et un bal animé par Ardi Panatte dans le salle d'honneur de l'hôtel de ville

UNE JOURNÉE DANS LA CONTINUITÉ DES ACTIONS DESTINÉES AUX SENIORS

La Journée Bleue s'inscrit dans le programme d'animations de la ville de Nouméa, qui propose tout au long de l'année de nombreuses activités éducatives, festives, sportives et intergénérationnelles aux aînés, destinées à rompre l'isolement, à favoriser le lien social et à limiter les effets du vieillissement.

INFORMATIONS PRATIQUES

Vendredi 7 octobre de 10h à 15h30, salle d'honneur de l'hôtel de ville

Inscriptions sur www.noumea.nc/actualites/la-semaine-bleue-2020 , nombre de places limité à 300.